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Abstract (en)
The method involves suspending tools at a fixing system (20) positioned downstream from a security valve (18). The tool has a measuring apparatus
(22) linked to the fixing system and an information transmitter/receiver (26) linked to the apparatus. The transmitter/receiver and a structure unit are
coupled to allow transmission of information between the apparatus and surface by propagating waves through the structure unit. The measuring
apparatus (22) is connected to the fixing system (20) by a conducting cable (24) and the information transmitter/receiver is connected to the
measuring apparatus (22) by another conducting cable (28). An independent claim is also included for a device for transmitting information between
salt cavity and ground surface.

Abstract (fr)
Procédé de transmission d'informations entre une cavité saline et la surface, la cavité (2) étant reliée à la surface par un puits d'accès (4) cuvelé
par des tubes métalliques (16), le procédé consistant à : suspendre un train d'outils à un système d'accrochage (20) en contact électrique avec
les tubes, le train d'outils comportant au moins un appareil de mesure (22) relié au système d'accrochage par un premier tronçon de câble
conducteur (24) et un émetteur/récepteur d'informations (26) fonctionnant par ondes et relié à l'appareil de mesure par un deuxième tronçon de
câble conducteur (28), l'émetteur/récepteur étant positionné de façon à être en contact avec un moyen de structure lié à la cavité ; et effectuer un
couplage entre l'émetteur/récepteur (26) et le moyen de structure afin de permettre une transmission des informations entre l'appareil de mesure
(22) et la surface par propagation d'ondes au travers du moyen de structure. <IMAGE>
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